



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA  
Martes 06 de Julio de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISIÓN

**Canal : 12**

Programa: Buenos Días

Conduce: Danilo Lacayo

Invitados: Monseñor Eddy Montenegro (vía telefónica)

Tema: Elecciones municipales

Monseñor Eddy Montenegro aclaró que el Cardenal Miguel Obando no hacía alusión al Presidente Bolaños o a personeros del Gobierno en la homilía del domingo.

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: Corporación**

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitados: Francisco "El Gato" Rivera (Secretario de Formación Política del PRN)

Tema: Elecciones municipales

Para el Secretario de Formación Política del PRN, Francisco Rivera, el acercamiento del FSLN a la Iglesia Católica, es parte de un plan para evitar un segundo "viborazo" de su Eminencia, porque es bien sabido el respeto que se le tiene al Cardenal Miguel Obando.

**Emisora: Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitados: Eduardo Montealegre (Secretario de la Presidencia de la República)

Tema: Situación de Eduardo Montealegre

El licenciado Eduardo Montealegre instó a los correligionarios del PLC que lo han apoyado, para que en la convención del once de julio no lo mencionen, ni utilicen mantas o cartelones alusivos a su persona, y así nadie mencione que Montealegre lo que anda buscando es protagonismo.

**Emisora: Corporación**

Programa: Doce en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Miguel López Baldizón (Entrevista pregrabada)

Tema: Actualidad Nacional

El diputado Miguel López Baldizón lamenta como católico observar la forma que está siendo utilizada la Iglesia Católica por el FSLN. López opina que el perdón está bien, pero no cree que sea genuino esa reconciliación que piden los sandinistas, cuando en otras acciones demuestran lo contrario.



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

+Antenor Peña comunicó que la juez Distrito V del Crimen, Ángela Dávila, giró orden de captura en contra del Procurador General de la República, Víctor Manuel Talavera por supuesto abuso de autoridad en lo concerniente a un documento que publicó el banquero Haroldo Montealegre en los principales periódicos del país. Por su parte el Procurador Talavera dijo vía telefónica no tener conocimiento de la supuesta orden de captura en su contra, pero sí conoce oficialmente de una cédula judicial del Juzgado V Local del Crimen de Managua que admite el recurso de apelación que promovió en tiempo reciente. Talavera añadió que goza de inmunidad por ser el Procurador General de la República. **(100% Noticias)**

+Grupos cristianos se personaron en las afueras de la Asamblea Nacional para solicitar a los diputados que penalicen el aborto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montiel, espera que este año y el próximo el BID otorgue varios préstamos al país. Agregó que se debe de aprovechar está "ventana" que el BID está otorgando, ya que si estos préstamos no son aprobados en tiempo, se pueden retrasar otros préstamos futuros y perder la oportunidad de nuevos préstamos concesionales. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, informó que sólo pueden aportar el 5 por ciento de los diez millones necesarios para reparación de caminos de penetración, así que están solicitando dos millones cuatrocientos mil dólares para construir un total de 640 kilómetros ubicados en la RAAS, RAAN, Matagalpa y Río San Juan. Añadió que primero se debe de rehabilitar los caminos, porque ninguna ayuda puede llegar si estos no se restauran. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+El Comandante Mario Pérez Casar de Defensa Civil, dijo que la situación del cerro Musún está bajo control desde el punto de vista de atención médica, alimentación y se está atendiendo todos los centros de refugio, pero únicamente se tiene provisiones para diez días y por eso se está enviando un SOS a los países amigos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, manifestó que con la administración del Presidente Bolaños se han realizado trabajos de reparación en diferentes centros hospitalarios del país. Informó que a partir de hoy inician las reparaciones en los quirófanos del hospital Lenín Fonseca, con una inversión de 20 millones de córdobas aproximadamente. Además se están equipando los quirófanos en Matagalpa, Jalapa y Rosita entre otros. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, informó que el día de hoy el Gobierno de la República a través de CINAPRE, convocó a una reunión a la comunidad y organismos internacionales acreditados en el país, para exponerles la situación de las zonas de desastres provocadas por las últimas condiciones climáticas. El Vicepresidente Rizo expresó que se les expuso las necesidades cuantificadas por el Gobierno y esperan que a través de la Cancillería se pueda manejar esa ayuda para beneficio del pueblo nicaragüense. Rizo destacó que el Presidente Bolaños estaba particularmente interesado para que se le manifestara a la comunidad internacional la forma como se visualiza a través del Plan Nacional de Desarrollo estos centros de prestación de servicios que tendrá la población que ha sido desplazada. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Wilfredo Navarro advirtió que si el Presidente Bolaños veta el Presupuesto, incluyendo el



## MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

artículo diez, ellos lo rechazarán, porque no aceptarán un veto que quite beneficios otorgados por la Asamblea Nacional a los diferentes sectores de la sociedad. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Representantes de TECOR se presentaron en las instalaciones de la Asamblea Nacional, para demandar que no se apruebe la Ley de Súper Intendencia de Servicios Públicos. Los participantes negaron estar siendo manipulados por el titular de TELCOR. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+María Fernanda Flores negó que su esposo necesite ser atendido por un siquiatra. Flores dijo que es irrelevante que Arnoldo Alemán esté declarando, si el informe de la Contraloría indica que es inocente. Además la Presidencia de la República pagó una auditoría que señaló que los equipos de transmisión se encontraban dentro de las instalaciones de Canal 6. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miembros de APRODENIC se personaron frente a las instalaciones del MIFIC para protestar en contra de las instituciones que brindan servicios públicos. Una comisión de los manifestantes fue atendida por el Ministro Arana quien mencionó que en términos de sanciones tiene limitaciones hasta donde se puede llegar con la Ley de Defensa del Consumidor, debido que los trámites son engorrosos. **(TV Noticias, Canal 2)**

### +Encuesta de Canal 2

+En su opinión. ¿Cuál es el problema principal que debe de combatirse para erradicar la “mordida”?

Policías que piden mordidas.....17

Población que ofrece mordidas.....06

Ambos.....17